

Ehejubiläumsmesse 2022:

Am größten ist die Liebe

Wie eine Rose, braucht auch eine Ehe Liebe und Pflege. Ein „klassisches“ Symbol für die Liebe ist eine rote Rose:



die samtigen Blütenblätter erinnern an den Tag der Hochzeit und die frohen Erwartungen auf ein gemeinsames Leben voller Liebe. Die grünen Blätter sind Zeichen von Hoffnung und Vertrauen, aber auch die Dornen, welche die Herausforderungen im gemeinsamen Leben verdeutlichen.

Die Rose, die *Liebe und das Vertrauen auf Gott*, der uns hilft, weiterzusehen als nur bis zur Blüte und zu den Dornen, waren Thema des *Dankgottesdienstes zur Feier der Ehejubiläen* am *Sonntag, den 16. Oktober 2022*.

Der Dank gilt an dieser Stelle den Jubelpaaren, die gemeinsam mit uns gefeiert haben, dem Team rund um Fam. Brandstätter, das den Gottesdienst vorbereitet hat, dem Team des Pfarrcafés, das die Agape im Anschluss an den Gottesdienst betreut hat, der Singgruppe, die den Gottesdienst musikalisch gestaltet hat, und allen, die in der einen oder anderen Form zum Gelingen des Festes beigetragen haben.

Wir wünschen den Jubelpaaren weiterhin viele gemeinsame Jahre!

Bericht: F. Preining Fotos: K. Brandstätter Layout: C. Koller

